



Nissan Qashqai: Meilenstein in Rekordzeit

- **500.000 Crossover der neuen Generation produziert**
- **Eine halbe Million in nur 21 Monaten**
- **Alle 62 Sekunden läuft ein neuer Qashqai in Sunderland vom Band**

In Rekordzeit hat das Nissan Werk im britischen Sunderland einen neuen Meilenstein erreicht. Nach nur 21 Monaten ist jetzt bereits der 500.000. Nissan Qashqai der neuen Generation von den Bändern gelaufen. Damit hat das Crossover-Flaggschiff so schnell wie noch kein anderes in Großbritannien gebautes Fahrzeug die Marke von einer halben Million Einheiten erreicht.

Seit dem Produktionsstart im Januar 2014 läuft alle 62 Sekunden ein neuer Qashqai von der Fertigungslinie 1 in Sunderland. Von der ersten halben Million wurden knapp 100.000 Fahrzeuge (20 Prozent) innerhalb Großbritanniens an Kunden ausgeliefert. Mit der heutigen Bekanntgabe sind auch die bisherigen Rekordmarken Geschichte: Der Ford Cortina MK1 brauchte für die erste halbe Million 34 Monate, der Austin/Morris 1100/1300 schaffte das Gleiche in 29 Monaten.

Dass der Qashqai noch schneller ist, liegt nicht zuletzt an seiner einzigartigen Mischung aus Qualität, Stil und Technologie, die ihn zugleich zum meistverkauften Crossover in Europa macht. Die meisten Qashqai werden in England verkauft, gefolgt von Italien und Deutschland.

Und obwohl der Qashqai ursprünglich für den europäischen Markt entwickelt wurde, ist der Crossover nicht nur in Europa eine beliebte Wahl: Heute ist das Modell weltweit in 84 Ländern unterwegs, darunter in Uganda, Sambia und St. Kitts, um nur einige zu nennen.

„Der Nissan Qashqai eilt von Erfolg zu Erfolg“, sagt Paul Willcox, Chairman von Nissan Europe. „Eine halbe Million Fahrzeuge in nur 21 Monaten: Das ist ein bemerkenswerter Erfolg und der klare Beweis, dass der Qashqai den Nerv der Kunden trifft. Zusammen mit der wegweisenden ersten Modellgeneration sind jetzt mehr als 2,5 Millionen Qashqai auf Europas Straßen unterwegs. Sie machen Nissan zum unbestrittenen Marktführer im Crossover-Segment.“

Die weltweite Produktion hat inzwischen die Marke von 2,5 Millionen Einheiten überschritten. Ab dem Spätherbst 2015 wird der neue Qashqai auch in Sankt Petersburg für den russischen Markt produziert.

Über Nissan in Europa

Nissan gehört zu den Automobilproduzenten aus Übersee mit der stärksten Präsenz auf dem europäischen Markt. Aktuell beschäftigt das Unternehmen in seinen lokal angesiedelten Bereichen Forschung & Entwicklung, Fertigung, Logistik, den Designzentren sowie im Verkauf & Marketing europaweit über 17.600 Mitarbeiter. Im vergangenen Geschäftsjahr produzierten Nissan Werke im Vereinigten Königreich, Spanien und Russland über 675.000 Fahrzeuge, darunter preisgekrönte Crossover und SUV, Klein- und Kompaktwagen, Nutzfahrzeuge und Elektromodelle wie den Nissan Leaf. 97 Prozent aller Besitzer des meistgekauften E-Autos der Welt würden das Modell einem Freund weiterempfehlen. Unter den Markennamen Nissan und Datsun bietet Nissan mittlerweile in Europa 23 verschiedene und innovative Baureihen an.

Über die Nissan Motor Co.

Nissan Motor Co., Ltd., das zweitgrößte Automobilunternehmen Japans, hat seinen Hauptsitz in Yokohama (Japan) und ist Teil der Renault-Nissan Allianz. Mit mehr als 247.500 Mitarbeitern weltweit verkaufte Nissan im Geschäftsjahr 2014 rund 5,32 Millionen Fahrzeuge und erzielte einen Nettoumsatz von 10,5 Billionen Yen. Unter den Marken Nissan, Infiniti und Datsun offeriert Nissan insgesamt mehr als 60 Modelle. 2010 führte das Unternehmen den Nissan Leaf und nimmt seitdem eine Führungsrolle bei der emissionsfreien Mobilität ein. Der Leaf, das erste in Serie eingeführte Elektroauto weltweit, ist heute das meistverkaufte Elektrofahrzeug aller Zeiten und erzielten einen Marktanteil von fast 50 Prozent in seinem Segment.